



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO
DEL
OBISPADO DE SALAMANCA

SUMARIO

- I. Exhortación del Excmo. Prelado con motivo de la inauguración del nuevo templo de San Juan de Sahagún.—II. Circular del Obispado ordenando rogativas en los pueblos de la diócesi por la terminación de la guerra de Cuba.—III. Discurso de apertura de curso en el Colegio de Estudios Superiores.—IV. Aviso de la Junta del Santuario de Nuestra Señora de Valdejimena.—V. Hermandad de Sufragios mútuos espirituales del Clero.

EL OBISPO DE SALAMANCA

Á SUS AMADOS HIJOS LOS HABITANTES DE ESTA CIUDAD

Terminada ya, á Dios gracias, la fábrica de la Iglesia parroquial de San Juan de Sahagún de Salamanca, hemos dispuesto bendecirla y abrirla al culto el día 21 del corriente, en que Nuestra Madre la Iglesia celebra la Presentación de la Virgen en el templo.

Alabemos, ante todo, al Señor que se ha servido conce-